

# 一丁目

## 「春の訪れ」



(堀内 渉)

やわらかな日差しが心地よく感じられる季節となり、ヒルズ勝沼の中庭の桜も満開になりました。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか

入居者様はCDラジカセから流れてくる歌謡曲を聴きながら口ずさむ方やフロア内を散歩されている方、リビングでテレビを見ていらっしゃる方と皆様自由に過ごされています。

入居者様とのコミュニケーションをとる中で「今日は家に帰ります」

「今日はここに泊まるのですか?」

「弟がどこか行つてしまつた」など不安な表情での訴えを聞くことがあります。その不安を取り除くのが私達職員の介護技術だと思います。会話の中から体調の変化に気が付く場面もあります。日頃より細かい部分の変化に早期に対応しケアしていきます。ご家族の皆様も安心してください。

## 「おやつセレクト」



(北島 彰人)

新年度も始まり皆さまお忙しいところだと思います。二丁目の入居者はお変わりなく元気に過ごされています。

先月、おやつのセレクトメニューを行いました。フルーツやケーキなどを用意して食べたい物を真剣に選んでいました。自分で選んだおやつをお皿に移し美味しそうに良い表情で召し上がっていました。



(深澤こづえ)

やわらかな陽射しが心地よく感じられる季節になりましたが、ご家族の皆様はいかがお過ごですか?

先月、三丁目では春のお彼岸に合わせておはぎ作りを行いました。しっかりと感染対策をして制限の多い中、入居者様にもご理解頂き行う事が出来ました。私自身、試しに作つてみましたが均等にあんこが付かず難しいのです。しかし、入居者の皆様は

流石ベテランさんたちです。綺麗に俵型のおはぎを作られていきました。出来上がったおはぎは「美味しい」と笑顔で召し上がってました。また、油断出来ないコロナ禍ですが、感染対策を徹底して入居者様にとって居

# 二丁目

## 「おはぎ作り」



(岡部 芳子)

春になり、木々や花々たちも応援してくれるような気持ちのよい季節になりました。

先月二十二日に、四丁目の入居者様と一緒に「おはぎ作り」を行いました。とても真剣な眼差しで作つていた入居者様も出来上がりると表情も緩み、楽しくおいしく召し上がつていました。



# 三丁目

## 「おはぎ作り」

